

**Interessengemeinschaft Stadionbau denkt an den „kleinen Mann“ und wirbt auch heute: „Deine Meinung zählt!“** Wer zu spät kommt, den bestraft das Leben! Gerade in diesen Tagen wird dieses in die jüngste deutsche Geschichte eingegangene Polit-Zitat öfters zu hören sein. Aktuell aber machen sich auch Volker Goll, Peter Rottschalk und Bernd Stevermuer diese Gorbatschow-Weisheit zu eigen und machen viel Dampf - in Sachen neue Kickers - Heimat Bieberer Berg. Dieses Trio steht an der Spitze der erst vor ein paar Wochen gegründeten Interessengemeinschaft „Stadionbau“ (IGS) und bittet um Audienz bei den „Bauherren“, bevor ab Sommer 2010 die Bagger an traditionsreicher Kickers-Stätte den 25-Millionen-Neubau einleiten sollen: Wie soll die neue Offenbacher Stadion-Welt nach Fertigstellung aussehen? Auf alle Fälle: Was geschieht mit den Fans, können sie bisschen dreinreden? Wird auch an den „kleinen Mann“ auf den Stehplätzen gedacht?.... Den ganzen Artikel gibt es hier:

[OP Sonderseite 07 11 2009](#)